

Músicos de Santiago de Cuba llevan su arte a Estados Unidos



S. Cuba, 22 jun (RHC) Con una exitosa presentación en Charleston, Carolina del Sur, los integrantes del Septeto Turquino ratificaron a la música tradicional cubana como baluarte cultural en el acercamiento con Estados Unidos.

Rolando Ferrer, director de esa agrupación perteneciente al catálogo de excelencia de la Agencia Son de Cuba, de la disquera Egrem, expresó que tomaron parte, junto a la compañía de espectáculos Havana Rakatán, en el festival Spoleto USA, que se desarrolla hace unos 40 años en esa ciudad.

Indicó el artista que actuaron en un teatro con capacidad superior a las mil 500 personas y lo hicieron a lleno completo en las cuatro ocasiones, aparte de que las entradas se agotaron un mes y medio antes, todo lo cual tuvo como colofón el aplauso y el entusiasmo del público ante piezas antológicas del pentagrama nacional.

Como parte de la trayectoria internacional del Turquino en sus 34 años, apuntó Ferrer, ofrecieron un concierto en el Art Center, de Nueva York, en el 2015, y lo han hecho también en afamados escenarios de Japón, Italia, Australia, Noruega y otras latitudes.



Radio Habana Cuba